

Kondolenztelegramm von Bundeskanzlerin Merkel an den spanischen Ministerpräsidenten Rajoy

Kondolenztelegramm von Bundeskanzlerin Merkel an den spanischen Ministerpräsidenten Rajoy

/>mit großem Bedauern habe ich vom Ableben des ehemaligen spanischen Ministerpräsidenten Adolfo Suárez erfahren.

/>mit großem Bedauern habe ich vom Ableben des ehemaligen spanischen Ministerpräsidenten Adolfo Suárez erfahren.

/>Als erster demokratisch gewählter Ministerpräsident nach dem Ende der Franco-Diktatur hatte Adolfo Suárez einen wesentlichen Anteil an dem erfolgreichen Übergang Spaniens hin zu einem freien, demokratischen Land.

/>Ich möchte Ihnen und der spanischen Bevölkerung mein tief empfundenes Beileid aussprechen.

/>In stiller Anteilnahme

/>Presse- und Informationsamt der Bundesregierung

//>Presse- und Informationsamt der Bundesregierung

// Presse- und Informationsamt der B

Pressekontakt

Bundesregierung

10117 Berlin

bundesregierung.de/ internetpost@bundesregierung.de

Firmenkontakt

Bundesregierung

10117 Berlin

bundesregierung.de/ internetpost@bundesregierung.de

Das Volk übt die Staatsgewalt in Wahlen aus und hat auch das letzte Wort bei der Kontrolle der wichtigsten Einrichtungen des Staates, den fünf "Verfassungsorganen". Diese sind der Bundestag und der Bundesrat mit gesetzgebenden Aufgaben ("Legislative"), das Bundesverfassungsgericht zur höchsten Rechtsprechung ("Judikative") und schließlich der Bundespräsident und die Bundesregierung, die ausführende Aufgaben übernehmen ("Exekutive"). Die Bundesregierung steuert die politischen und staatlichen Geschäfte. Sie besteht aus dem Bundeskanzler sowie den Bundesministern. Zusammen bilden sie "das Kabinett".